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文娱

《朋友一场》中“撒泼”

袁莉：真有点想婚了
本报记者 赵晓峰

周晓斌：

我这样的

好人不好找
本报记者 赵晓峰

周小斌此次在《朋友一

场》中扮演了一个典型的

“小人物”出租车司机“史

进”，为人厚道，做事认

真守信，乐于助人，有
求必应，帮朋友还清了

债，自己却陷入了孤

立无援的窘境。13

日，记者电话联系
到周小斌。谈到这
个剧周晓斌马上

表示：“我演的

这个角色是难

得的好人。”那

为什么让你演

这个角色？“我这样的

好人不好找呗！”大周的语气很

坚定。

“说实话，塑造这个人物其

实我很紧张。”周小斌强调，“大

家都知道好人难演，像史进这样

的极品好男人就更难演了，他极
其爱面子，认死理，脑筋不转弯，

因此显得有些木讷、执拗，演得

不到位就会让人感觉很傻，不招

观众喜欢。”“其实，借钱还钱，每

个人一生都会遇到，只是借得多

一点或者少一点不同而已，关键
是这金钱背后的友情。”谈到现
实中的朋友，周小斌表示自己的

朋友很多，大家关系都特别好，

金钱也不是朋友间感情的唯一

体现方式。“像史进这样的极品

好人，在生活中是不多见的，我

希望我们身边有越来越多像史

进这样的朋友。”

问到袁莉的表现，周晓斌

说：“这妮子行，有劲！”是不是记
住了那一塑料管子？“没事，我们

是哥们儿！”

28集社会伦理剧《朋友一

场》目前正在济南地区播出，袁

莉首次尝试扮演一个小发廊的

老板。13日，在接受采访时袁

莉表示，这是一个“接地气”的

小人物形象，整部剧让她印象
最深刻的就是吵架的戏份……

袁莉说，和周小斌拍摄一段吵

架戏太投入了，她抄起地上的

一根大塑料管子就抡了过去，把

导演都吓着了，“挨打以后周小

斌当场疼得眼泪都流出来了。”

第一次演平民

太使劲了

在《朋友一场》之前袁莉从

未出演过平民小人物，“我不能

老演母仪天下的皇后、有钱人

家的欧阳兰兰，应该演演平民

了。”第一次演平头老百姓，袁

莉太想演好了，结果一看粗剪
出来的片子自己直后悔，她说：

“因为以前没演过，又特别想演

好，太使劲了，劲使得轴了一

点，而且把这股轴劲都带到赵

宝刚的《婚姻保卫战》里去了。

其实要说差也不是，但我是个

要求完美的人。”

袁莉在剧中饰演的发廊老

板杜喜梅，性格泼辣，经常与老

公吵闹，与婆婆闹不和，其实是

一个嘴快心软的人。对角色一

向挑剔的袁莉称，自己在读《朋

友一场》剧本时一直是“笑中带

泪”。袁莉说：“这部剧最大的特

质是在笑声过后，接踵而来的

是沉重和发人深省。”袁莉坦

言，整部剧让她印象最深刻的

就是吵架的戏份，“每次拍到和

婆婆吵架的戏，我的泼劲儿一

上来感觉就像是打了鸡血一

样，我都没想到会有如此强的

爆发力。”记者问起袁莉剧中暴

打周小斌是不是第一次打人，

袁莉爆料说：“上中学的时候我

会为朋友出头，打过架，不过那

是很久以前的事了。”

声明自己

绝对不是“剩女”

《婚姻保卫战》热播，网上

关于袁莉私生活的新闻就不

断，袁莉说她都知道，“我从没

被这些事困扰过，我知道这些

就是生活！”对于个人生活，袁

莉首先声明她绝对不是“剩

女”，“我要是喊一声能来一大

群，只是我从毕业到现在全部

精力都放在工作上了，已经习
惯了剧组生活，习惯了吃盒饭。

其实我也希望结婚、生孩子。”

《朋友一场》是和《婚姻保

卫战》同时拍摄的，当时袁莉在

两个剧组间来回跑，受到已婚

人士的不少感染，“在《朋友
一场》剧组，大家老聊孩子，

在那边黄磊、马伊琍、佟大为

他们也都在聊，聊得我真有
点着急了。我当时就打算拍

完这两部戏好好休息一下，

趁这段时间我得赶上他们，

追他们去！”但问到目前这事

的进展时，袁莉又表示：“这事

也不是能急得了的。”


